

04.12.2018

Stadtvorstand lädt zur Anwohnerversammlung ein

Während und nach dem Festival des Deutschen Films auf der Parkinsel haben Bürgerinnen und Bürger Gesprächsbedarf geäußert. Dies nimmt Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck gemeinsam mit den Dezernenten Dieter Feid und Klaus Dillinger sowie dem Ortsvorsteher der Südlichen Innenstadt, Christoph Heller, zum Anlass, mit den Anliegerinnen und Anliegern in den direkten Austausch zu treten. Sie sind deswegen am Dienstag, 11. Dezember 2018, 18 Uhr, im Nebenzimmer des Restaurants Vasiliko (Hockeyclub Parkinsel), Parkstraße 43, zu einer Anwohnerversammlung eingeladen.

"Wir wollen mit den Bewohnerinnen und Bewohnern der Parkinsel ins Gespräch kommen und darüber diskutieren, wo Verbesserungen notwendig und machbar sind. Wir wollen ihre Anregungen aufgreifen", betont Steinruck.